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“Todos os días…”

En español, los artículos definidos son:

El día
Los días
La noche
Las noches

“Entre las … y las dos de la tarde tengo classes” 

En español, no existe la doble 
ese (SS).
Excepción: Picasso

Clase
Profesor
etc

“Voy para la escuela e las clases”

La conjunción “y” SOLO pasa a “e” 
cuando viene antes de una palabra
empezada por “i” o “hi”

Ejemplos: María y Andrea son alumnas de este colegio.

Ejemplos: Padres e hijos estuvieron presentes en la reunión.

Ejemplos: Hugo e Inés son muy habladores.

“Voy de coche”

En español, para referirse a los
medios de transporte utilizamos 
la preposición “en”.

En avión

Voy en coche

En tren

En tranvía

En …

“Después de me duchar”

Después de ducharme.

Es después SOLO cuando el verbo está en infinitivo
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“Voy al instituto”

ARTÍCULOS CONTRACTOS

En español, el artículo defibido masculino singular (el) se 
junta a las preposiciones “a” y “de, dando origen a los
siguientes casos:

A + EL = AL DE+ EL= DEL

Voy al colegio. Vengo del instituto. 

“Solo me visto à las ocho menos cuarto” 

La preposición “a” no lleva tilde (acento gráfico) en español.

“Solo me visto a las ocho menos cuarto”

“Voy con el Flavio para la escuela”.

“Voy con Flavio para la escuela”

Porque antes de nombre de persona, países y ciudades no 
lleva artículo antes.

“Y así és mi vida”

No lleva tilde (acento gráfico)

“Y así es mi vida”

“Todos los dias”

“Todos los días”

Todas las palabras terminadas en “ía” y cuya
“i” es pronunciada con más intensidad (es
tónica) se acentua siempre la “i”.

Ejemplos:
María
Sofía
Filosofía

“ A las onze y media me acuesto.”

once

Porque antes de “e” y de “i” nunca viene una “Z”

Excepto: zeta (la última letra del alfabeto)
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“ A las quatro menos veinte de la tarde meriendo.”

CUATRO – aquí pronuncias la “u”
QUIEN      - aquí no pronuncias la “u”

Cuando pronuncias la “u”, escribes con “c” y cuando no pronuncias 
la “u” escribes con “q”.

“Hagomuy cosas diferentes.”

Atención a la diferencia entre “muy” y “mucho”

Muy Mucho / Muchos
Mucha / Muchas

Antes de adjetivos y 
adverbios.

Tu casa está muy lejos de 
aquí.

Pedro es muy guapo.

Antes de sustantivos y al
final de la palabra/frase.

“Hagomuchas cosas 
diferentes.

Ella estudia mucho.

“ Mi acuesto …”

No confundir “mi” con “me

MI ME

“mi” significa, en portugués, 
“o meu” / “a minha”

“me” significa, en portugués, 
“me”


